## Exireuil

## Un moment plus qu'inoubliable avec Les ArtScène



Deux heures de rires, de cascades et de dialogues savoureux ont été réservées aux spectateurs lors de la première de « Maman y' a papa qui bouge encore ».

Depuis plus 30 ans, Les ArtScène se mobilisent pour proposer un moment de détente de qualité. Cette année, 1 200 amateurs de théatre viendront passer une agréable soirée au cours des cinq représentations.

Samedi, plus de 200 spectateurs ont rallié la salle Pierre-Gautier pour la première de la pièce « Maman y'a papa qui bouge encore », interprétée par Les ArtScène.

À quelques minutes de l'entrée en scène, le stress est palpable du côté du metteur en scène. Stéphane Russeil rappelle que la troupe a intégré deux nouvelles actrices. Les répétitions ont démarré dès septembre. « On espère être prêts ce soir. Le public sera seul juge » ajoute-t-il, avant le lever de rideau.

Parmi les spectateurs, des habituées qui viennent depuis plusieurs années ; pour Sylviane, Hélène et Nénette, toutes trois résidant à Pamproux, le spectacle présenté par Les Artscène fait partie de leurs préférés. Un spectateur averti n'a pas hésité à faire trois heures de route pour venir du Lot-et-Garonne afin d'assister à la première. Laurent Pautrat a quitté la troupe il y a deux ans, à la suite d'une mutation professionnelle et il a fait le déplacement pour retrouver ses amis, aller en coulisses « pour les motiver » se plaît-il à dire.

Tous les bénévoles de l'association accueillent les spectateurs, qu'ils aient œuvré auparavant pour la réalisation des décors comme Pascal ou qu'ils soient présents pour servir un rafraîchissement. « Tout le monde donne un coup de main ».

Il reste quelques places pour les représentations des 15, 22 et 23 février. Réservations au 05 49 04 22 88.